

Le développement langagier



FAITS

Tous les enfants peuvent apprendre plusieurs langues. Y compris les enfants ayant des retards de développement et des difficultés d'apprentissage.

La famille devrait parler la langue dans laquelle elle se sent le plus à l'aise, pour que les enfants aient de bons exemples linguistiques et puissent interagir avec d'autres qui parlent la même langue.

Le multilinguisme ne provoque PAS un retard du développement du langage, il s'est plutôt avéré augmenter la capacité des enfants à apprendre de nouveaux mots, à identifier les sons et à résoudre les problèmes.

« Le mélange des langues » survient lorsque quelqu'un mélange les caractéristiques grammaticales dans les langues qu'il parle, ce qui crée une prise de conscience culturelle et linguistique.

L'apprentissage d'une langue est un processus actif qui nécessite que les enfants aient de nombreuses possibilités de s'entraîner avec les autres. Écouter et répondre est primordial pour développer les connaissances linguistiques.

MYTHES

Parler avec un enfant en plusieurs langues peut le « perturber ».

Il vaut mieux que la famille parle uniquement la langue qui est apprise à l'école avec ses enfants, même s'ils ne parlent pas bien la langue.

Le développement langagier des jeunes enfants multilingues est retardé par rapport aux enfants du même âge qui parlent seulement une langue.

Il ne faut pas que les enfants multilingues mélangent des parties des langues qu'ils parlent.

Les enfants deviennent multilingues en écoutant seulement les gens autour d'eux parler d'autres langues.